

かき入れ時の大型連休を直撃した。4月から予定されていた県やJRなどの大型観光キャンペーン「群馬ディスティネーションキャンペーン（DC）」の目標施設の一つだったが、DC 자체が事实上の中止に。20年度は1年度を約1割上回る50万人の入場者を想定していたが、出はなをくじかれた。



新型コロナウイルスの感染拡大で20年3月29日から5月末まで休館した富岡製糸場＝富岡市で

20年度  
1億円赤字見込み

**世界遺産富岡製糸場**（富岡市）の2020年度の入場者数が、前年度比約63%減の16万人台にとどまる見通しになった。新型コロナウイルスの感染拡大で4、5月に休館したほか、年明けから首都圏などで緊急事態宣言が再発令され、観光客が大幅に減った。富岡市によると、入場料収入の減少により、約1億3000万円の赤字が発生する見込み。

## 休館や緊急事態宣言響く

**富岡製糸場  
入場者  
63%減**

11月も3万7270人が訪れ、持ち直したかに見えた。しかし、再び感染者が急増し始めた12月から低迷が続いた2月17日時点で計約20年度の入場者数は15万9000人。3月末までに16万5000人を見込んでおり、年間想定を大きく下回

一方、入場者数は世界遺産に登録された14年連続の133万人台をピークに15年度は114万人台▽16年度は80万人台▽17年度は63万人台▽18年度は51万人台▽19年度は44万人台――と右肩下がりが続いているが、減少ぶりは「コロナ前」から課題となっていた。20年度は県立世界遺産センター（富岡市、略称セカイイト）のオープンや、西置蔵所の保存整備工事の完了でV字回復を期待していただけに、

地元の落胆は大きい。経済への影響も深刻で、製糸場周辺の飲食店や土産物店などでは平日の閉店が目立つ。富岡商工会議所の松岡ゆかり事務局長によると、世界遺産登録された機に進出した店は観光客減少に応じて撤退する傾向があるといふ。松岡事務局長は「残っている店は大変な中でなんとか耐え忍んでいる状態。県と市には、コロナ収束後に製糸場の入場者が増えるよう連携して取り組んでほしい」と話している。

# 尾瀬も入山者6割減 20年5~10月 過去最少10万7000人

21.2.23 每日群馬版

めて30万人を下回った。最近は減少傾向になり、20年で5年連続

道岡美波

群馬、新潟、福島、栃木の4県にまたがる尾瀬国立公園の2022年（5～10月）の入山者数が、前年同期比約6割減の約10万7000人となり、統計が残る1989年以降で最少だったことが環境省のまとめで分かった。同省は新型コロナウイルスの感染拡大によ

伴う外出自粛要請や、県をまたぐ移動の制限が影響したと分析する。

同省によると、例年はミズバショウが見ざるとなるが、6月に入山者数が最も多くなるが、その時期に新型コロナによる外出自粛が重なったほか、開通を遅らせた入山口もあ

り、人出が落ち込んだ小康状態となり「密」を避けることができ、アウトドア需要が高まつたことが背景にあるとみられる。

尾瀬の入山者数は、96年にピークの約65万人に達し、東日本大震災が発生した11年に初

り、人出が落ち込んだ。最も入山者が多かったのは8月。感染拡大が小康状態となり「密」を避けることができるアウトドア需要が高まつたことが背景にあるとみられる。